

gebracht, davon allein im Jahre 1960 100 000 DM. Damit beweisen die Bürger von Hangeisberg erneut, daß das Nationale Aufbauwerk heute Teil unseres Volkswirtschaftsplanes geworden ist.

NAW — Ausdruck des Gemeinschaftsgeistes

Das Nationale Aufbauwerk ist heute Teil des Volkswirtschaftsplanes. Aber noch weit mehr. In der Programmatischen Erklärung des Staatsrates ist gesagt:

„Gemeinschaftsgeist ist heute zum bestimmenden Faktor in den Beziehungen zwischen den Menschen geworden. Das Prinzip des bürgerlichen Individualismus wird mehr und mehr überwunden durch das humanistische Prinzip der sozialistischen Gemeinschaft, die auf der Gemeinsamkeit der Interessen aller Werktätigen beruht.“

Gerade das Nationale Aufbauwerk beweist diese Worte sehr gut, und darum ist es nicht nur ein Teil unseres Volkswirtschaftsplanes geworden, sondern auch ein großartiger Beweis unseres ganzen politischen, unseres menschlichen Fortschritts. Es ist ein Beweis der Bewußtseinsentwicklung unserer Menschen, es ist meßbarer Ausdruck der wachsenden politisch-moralischen Einheit unserer Bevölkerung.

Der große erzieherische Wert, der in der Arbeit für das NAW liegt, wird aber von vielen Parteileitungen noch nicht immer erkannt. Es gibt z. B. bei vielen Leitungen der Grundorganisationen keine regelmäßige Überprüfung der Arbeit der Genossen in der Nationalen Front und keine Einschätzung des Standes der Verpflichtungen für das NAW. Die Parteileitungen sollten erkennen, daß sie bei Verzicht auf eine solche Einschätzung und Kontrolle ein gutes Stück der politischen Massenarbeit von vornherein brachliegen lassen und daß auch große



In Bad Bibra (Kreis Nebra) entstand diese polytechnische Oberschule. Für sie wurden Aufbaustunden im Werte von über 100 000 DM geleistet. Der Unterricht wurde mit dem neuen Schuljahr aufgenommen